

## **NOUS ALLONS GAGNER, TOUS ENSEMBLE !**

Le projet de Loi MACRON qui a fuité (par hasard) nous a permis de prendre toute la dimension de ce cauchemar préparé par ce gouvernement à l'encontre des 4 millions de salariés du commerce.

Les textes provocateurs et les termes terrifiants de retour en arrière, sont une véritable déclaration de guerre aux salariés du commerce.

*« le travail dominical des 12 dimanches, pour les établissements de moins de 20 salariés (au lieu de 11) ne serait pas payé double et n'octroierait donc pas de repos compensateur »*

Les commerces de moins de 20 salariés représentant 80 % du commerce...autant dire que pour ces 80 % de salariés, le travail du dimanche sera donc rémunéré comme un jour normal.

Pour les 20% restants dont nous faisons partie, Messieurs VALS, MACRON et FABIUS ont inventé une autre subtilité : la Zone Touristique Internationale d'affluence exceptionnelle

Le boulevard Haussmann avec le PRINTEMPS les Galeries LAFAYETTE, C&A, etc...le quartier Saint Lazare avec ses boutiques et celles de la Gare, la FNAC etc... sont dans le paquet cadeau du cauchemar.

*« 52 dimanches ouverts, pas de volontariat, pas de paiement double, pas de repos compensateur ».*

Et cela pour tous les salariés Printemps et les salariés des Marques, la loi s'imposant à tous.

Le repos dominical n'existerait plus et serait remplacé par :

*« Le repos hebdomadaire sera donné par roulement »*

Exemple : un salarié qui bénéficiait du dimanche et du lundi, sera non seulement obligé de travailler le dimanche, mais son repos lui sera accordé par roulement. C'est-à-dire qu'une semaine ce sera lundi et mardi, puis lundi et mercredi, puis lundi et jeudi, lundi et vendredi. Fini les 2 jours de repos consécutifs.

Pour le travail jusqu'à minuit, c'est l'apothéose de la langue de bois ministérielle, probablement dicté par « le chantre du travail de nuit » : le nécessaireux Bernard ARNAUD. Il est écrit :

*« l'employeur veille à ce que le salarié dispose d'un moyen de transport pour regagner son domicile »*

MACRON ignore qu'après minuit il n'y a plus de transport pour les 70 % des salariés de banlieue ? FABIUS idem. En répétant inlassablement que les Chinois trouveraient porte close à 19 heures le soir, ne s'est pas aperçu non plus, que le Printemps ferme ses portes à 20 heures.... depuis 2008 !

Aveuglés par les exigences du patronat et celles de déposséder de tout pouvoir de décision la Mairie de PARIS, ce triumvirat d'inflexibles dirige ces députés vers une correction électorale sans lendemain

Des voix de plus en plus nombreuses, politiques, professionnelles, associatives, religieuses, mouvement pour les droits des femmes et de la famille, inspecteurs du travail, économistes, etc... s'élèvent dans le pays pour s'opposer à ce projet de retour au 19<sup>ème</sup> siècle, et les Confédérations Syndicales Nationales discutent d'une grande mobilisation unitaire pour que ce projet devant être déposé au Conseil des Ministres le 16 décembre, soit purement et simplement abandonné.

Le 16 décembre 2014, jour du retour de ce projet au Conseil des Ministres, l'Intersyndicale du Printemps, CGT CFDT UGICT-CGT SAPP UNSA, et l'Intersyndicale du CLIC Paris appellent tous les salariés Printemps, Démonstrations et Concessions qui ont déjà gagné la première bataille du 14 novembre, à se mobiliser encore plus massivement avec des milliers d'autres salariés du commerce, pour aller dire à ce gouvernement : STOP.

Nous perdrons 2 ou 3 heures de salaire, mais pour gagner le droit à vivre, et non à survivre.

Paris le 28 novembre 2014